

Luzern, 23.01.2025

Werden Sie Vorstandsmitglied beim Verein Skoliose Schweiz

Haben Sie eine **idiopathische Skoliose**? Oder kennen Sie Menschen mit idiopathischer Skoliose, als **Angehörige, Angehöriger oder als Fachperson**? Der Verein Skoliose Schweiz (VSS) engagiert sich genau für diese Menschen und ist auf der Suche nach neuen Vorstandsmitgliedern!

Der **VSS informiert und vernetzt verschiedene Menschen, welche mit dem Thema idiopathische Skoliose in Berührung kommen untereinander**. Der VSS schafft somit Austauschmöglichkeiten.

Bei vier Vorstandssitzungen pro Jahr sitzen wir gemeinsam zusammen. Die grossen Projekte sind aktuell der jährliche Kongress und das jährlich erscheinende Journal «Skoliose bewegt». Impressionen finden Sie auf der Website.

<https://skoliose-schweiz.ch/>

Der Vorstand besteht selbst aus verschiedenen Menschen und so **ergänzen und bereichern wir uns**. **Die Vorstandstätigkeit ist spannend, freudvoll und engagiert**.

Aktuell suchen wir vor allem Menschen, welche sich im Bereich **Kommunikation und Medien** wohl fühlen. Eine **begleitete Einführung** ins Amt macht die Tätigkeit gesellig, verbindend und entspannt.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Wir freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme an

sandra.fuellemann@skoliose-schweiz.ch

Freundliche Grüsse

Sandra Fülleemann
Präsidentin VSS